



Prof. Dr. Michael Fuchs

„Eine Pädagogische Hochschule fällt mit den Persönlichkeiten auf, die sie ausbildet. Das bedeutet konkret: Als LehrerbildnerInnen tragen wir die Mitverantwortung für das Lernen und das pädagogische Wohlergehen der Kinder der ersten Klasse, an welcher unsere Absolventinnen und Absolventen nach der Ausbildung unterrichten.“

Michael Fuchs ist Leiter der Ausbildung für die Primarstufe und Schulleitungsmitglied an der Pädagogischen Hochschule Zentralschweiz – Luzern. Seine zentralen Arbeitsfelder sind Allgemeine Didaktik, Schulpädagogik und Schulmanagement. Er hat forschungsorientiert im Themenfeld Metakognition an der Universität Bern und danach als Dozent an verschiedenen Lehrerinnen- und Lehrerbildungsinstitutionen der Schweiz gearbeitet.

Zusammen mit Hans-Rudolf Schärer (Rektor), Michael Zutavern (Leiter Sekundarstufe 1) und Ruth Zemp (Leiterin Kindergarten-Unterstufe) war er mitverantwortlich für die Neukonzeption der Lehrer(innen)ausbildung auf Tertiärniveau in der Zentralschweiz und setzte die Konzeption ab 2003 mit den obgenannten Kolleginnen und Kollegen in die Realität um.

Michael Fuchs ist Vater zweier Kinder. Er arbeitet in verschiedenen Bildungsgremien mit. Die Konzeption der PHZ Luzern und weitere Angaben zur Person sind über die Website www.luzern.phz.ch erschliessbar.